



Liebe Mitglieder, Freunde, Förderer und Interessierte,

Wenn man einmal angefangen hat, kann man fast nicht mehr aufhören – daher gibt's heute also einen Bericht über unsere Berichte:

Reporting rocks!

Der Bericht der Berichte – unser FDC Impact Report für das Jahr 2013 – ist grade fertig geworden. Anders als im Jahresbericht geht es darin nicht nur um die Darstellung unserer Aktivitäten des letzten Jahres, sondern v.a. auch darum, unsere Erfahrungen reflektieren, aus ihnen zu lernen und sie mit der internationalen Community zu teilen. Damit ist unser erster FDC Grant so gut wie abgeschlossen, den Impact Report und alle anderen Berichte dazu findet ihr hier:

https://meta.wikimedia.org/wiki/Grants:APG/Proposals/2012-2013_round1/Wikimedia_Österreich

Zum Glück wartet bereits der erste Quartalsbericht für 2014 auf uns, der Ende April fällig ist – wir bekommen also weiterhin unsere tägliche Portion Meta! Daneben haben wir zusammen mit dem Vorstand die Bilanz unseres Rumpffahrs abgeschlossen, die nun zusammen mit allen Unterlagen an unsere Wirtschaftsprüfer übergeben wird.

Doch auch außerhalb der wunderbaren Welt der Zahlen und Case Studies gab es spannende Aktivitäten im März: Ein Highlight war unsere gemeinsame Veranstaltung an der Uni Wien „Wikipedia meets University“. Dabei ging es um Open Science im Allgemeinen und die Frage welche Rolle Wikipedia im universitären Alltag spielen kann und soll. Wer nicht dabei sein konnte findet alle Informationen und Vorträge hier:

<https://www.wikimedia.at/content/15-m%C3%A4rz-2014-wikipedia-meets-university>

Zusammen mit der ÖAW greifen wir das Thema auch bei der Langen Nacht der Forschung am kommenden Freitag auf: Heinz, Karl und Eveline Wandl-Vogt von der ÖAW halten dort einen Vortrag zum Thema „Wissenschaft und Schwarmintelligenz - die Österreichische Akademie der Wissenschaften und Wikipedia“ (21:30, Dr.-Ignaz-Seipel-Platz 2, Sitzungssaal der ÖAW).

Im März starte auch der sog. Wiki-Dialog, eine gemeinsame Initiative von WMDE, WMCH und WMAT. Dabei handelt es sich um Online-Treffen zum Austausch zwischen erfahrenen Wikipedianern zu verschiedenen Themenbereichen. Alle Informationen dazu findet ihr hier:

<https://de.wikipedia.org/wiki/Wikipedia:Wikimedia/Wiki-Dialog>

Viele Grüße aus der Siebensterngasse!

Claudia